

Nicaragua y Cuba celebran 40 años de restablecimiento de relaciones diplomáticas



La Habana, 21 jul (RHC) El aniversario 40 del restablecimiento de relaciones diplomáticas entre Nicaragua y Cuba fue celebrado este 21 de julio en el populoso Puerto Salvador Allende, el mayor complejo recreativo de la nación centroamericana, situado en las riberas del Lago Xolotlán.

Cubanos residentes allí y nicas amigos departieron en una fiesta que combinó puro sabor antillano, con música y gastronomía.

El embajador de Cuba en Managua, Juan Carlos Hernández, resaltó el hecho de que apenas una semana y un día después del triunfo de la Revolución Popular Sandinista, ambos países oficializaran, con la reanudación de las relaciones diplomáticas, los históricos lazos de amistad entre los pueblos de José Martí y Rubén Darío. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba